



**El Ministro de Agricultura entregó la condecoración recién creada.**

## **El ex-Secretario de Pesca, Miguel Oliver, condecorado por Romero**

MADRID, Lid. — La Secretaría General de Pesca ha cambiado de titular tras el cese voluntario de Miguel Oliver que tras cuatro años al frente de la secretaría, ha decidido optar al Parlamento Autónomo Balear. Miguel Oliver es sustituido en el cargo por José Loira. En una cena homenaje, a la que asistió el ministro Carlos Romero y una numerosa representación del sector pesquero español, se impuso a Miguel Oliver la primera Gran Cruz del Mérito pesquero en reconocimiento, según expuso el ministro "a la gran labor desempeñada por Miguel en estos años tan difíciles para el sector".

El ministro de Agricultura, en una extensa intervención destacó los méritos del hasta hace pocas fechas secretario de pesca y su lucha en la defensa de los intereses pesqueros nacionales. Asimismo, expuso el beneficio que para el sector ha supuesto la entrada en la CEE y el buen momento por el que se atraviesa con la reciente firma de acuerdos pesqueros internacionales.